



輝け！三達中

平成 31 年度 学校通信 No. 2

4月 25 日（木）発行

全国学力学習状況調査を実施しました！

18日（木）、3年生を対象に「全国学力・学習状況調査」を実施しました。本年度は「英語」が調査対象となり、「聞くこと」「読むこと」「書くこと」に加えて、教員にとっても初めてのスピーキング（話す）テストが行われました。PC教室のパソコンで画面とヘッドセットから流れる音声による問題に、生徒自身が発話を録音する形式でした。生徒たちが一斉にPCに向かって「BASEBALL！」と話し始めた時は少し笑ってしまいましたが、その後は画面に向かって各自が真剣に問題を聞き、一生懸命に発話をしていたので安心しました。

実際の問題はHP（国立教育政策研究所）で確認できます。これらの調査が、単なる結果を出すためのものとならないよう、教員も今回の問題や生徒たちの解答を参考にしながら、生徒一人一人の学習に対する理解度を深めるために授業改善を行っていきます。

【全国学力・学習状況調査の目的】

- ・義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図る。
- ・学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。
- ・そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立する。

公開授業、修学旅行・進路説明会、自然教室説明会へのご参加ありがとうございました！！

19日（金）は午前中にフリー参観、午後からは自然教室説明会（1年生）・学級活動公開（2年生）・進路・修学旅行説明会（3年生）がそれぞれ行われました。

フリー参観には1年生を中心に多くの保護者・地域の方々がお越しいただき、生徒たちがそれぞれの教室で授業を受けている様子を観ていただきました。子どもたちが一生懸命発表したり、活動したりする姿を見ていただき、時にはご感想やご意見をいただくことは、生徒たちや授業を行う教員たちの励みや振り返りの機会となります。これからもよろしくお願いします。

今回お越しいただけなかった皆様も、ぜひ次の機会にご参観ください。

1年



2年



3年



1年生が加わり、本格的に部活動が始まります！

23日（火）に登録のための部活集会が行われ、いよいよ1年生も加わった部活動が始まりました。



三滝中学校では、「四日市市部活動ガイドライン」に従い、教育的効果の高い部活動の意義は残しながら、生徒や教職員の心身の健康を考え、学校教育活動の適正な範囲内での部活動を「学校部活動運営方針」のもとに実施します。その内容についてはホームページでご覧いただくことができます。

- ◎ 1週間のうち、少なくとも2日を休養日とし、うち、1日は土日に設定します。また、平日の練習時間は2時間以内、土・日及び休日は（大会等の理由で承認を得ている場合を除き）3時間程度とします。
- ◎ 10連休のうち、5日間は休日とします。なお、大会等でやむを得ず5日を超えて活動する場合は、連休後の平日にその分の休養日を追加します。

新しい先生からのメッセージ！Part2

前回のたよりで紹介できなかった3名の先生からのメッセージです！
よろしくお願いします(・。・)

長尾 弘子 [ながおひろこ] (全学年美術)
**はじめまして！
みんなで美術を楽しめたらいいなと思って
います。
よろしくお願いします(・。・)**

山川 桂子 [やまかわけいこ] (1年英語)
**1年生のみなさんといっしょに元気よく勉強していきたいなと思っています。
むずかしいこともありますか、あきらめずにこつこつとがんばって下さいね。**

中田里佳子 [なかだりかこ]
(学校業務アシスタント)
職員室で主に印刷業務をしています。顔を合わした時には元気にあいさつして下さい！

保護者の皆様へ

4月が終わり10連休になります。普段できないことがやれる時間ではありますが、起きる時間や寝る時間、食事の時間などのリズムは保ちながら、子どもたちが有意義な時間を過ごせることを願います。1年生は6日（月）の午前中は自然教室事前指導のため登校となります。そして7日（火）～8日（水）は自然教室本番です。3年生は14日（火）～16日（木）が修学旅行です。共に体調は十分に整えておいてください。1・2年生はその間に家庭訪問も実施します。
ご理解・ご協力をよろしくお願いします。